

AAP UXIL - Organisation de manifestations scientifiques - octobre à décembre 2026

UXIL (Universités en exil) du Campus Condorcet lance un appel à projets pour l'organisation de manifestations scientifiques par des doctorant.es, chercheur.es et enseignant.es-chercheur.es en exil, d'octobre à décembre 2026. Cet appel s'adresse spécifiquement aux personnes en exil, c'est-à-dire ayant été contraintes de quitter leur pays d'origine en raison de menaces, de persécutions ou de conflits, ou entravées dans leurs recherches.

Objectifs de l'appel à projets

Cet appel vise principalement à favoriser l'intégration professionnelle des chercheurs en exil au sein du milieu académique français, tout en stimulant les collaborations scientifiques. Il offre aux bénéficiaires l'opportunité de valoriser leurs travaux de recherche, d'élargir leur réseau professionnel et de contribuer activement à la vie scientifique du Campus Condorcet.

Cet appel est ouvert à tous les domaines et disciplines scientifiques, sans restriction thématique. Les projets impliquant des partenariats entre différentes institutions membres du Campus Condorcet seront valorisés. Les co-financements avec des laboratoires de recherche ou autres partenaires sont également bienvenus.

Les manifestations scientifiques doivent **impérativement** se dérouler sur le Campus Condorcet.

Éligibilité

- Chercheur.e.s, enseignant.e.s-chercheur.e.s, titulaires d'un doctorat
- Bénéficiaires actuels ou anciens du programme PAUSE ou programmes similaires.

Formats attendus

- Colloque
- Journée d'étude
- Conférence
- Tables rondes
- Journée doctorale
- Écoles d'hiver
- Podcast
- *Masterclass*

Financement

- Budget alloué : jusqu'à 1.000 euros
- Dépenses éligibles : transport et hébergement des intervenants ; frais de restauration, etc.

Le laboratoire du lauréat.es est chargé de l'exécution des fonds de l'appel à projets. La subvention attribuée pour le fonctionnement de celle-ci par le Campus Condorcet ne doit pas être soumise aux frais de gestion.

Modalités de candidature

Les porteurs de projet sont invités à soumettre un projet comprenant :

- Titre et format de l'événement
- Dates envisagées
- Thématique et objectifs
- Programme prévisionnel et intervenants pressentis
- **Budget prévisionnel validé et signé par le laboratoire ou l'université de rattachement** des candidats, mentionnant la personne contact pour l'attribution de la subvention avec l'établissement de rattachement du laboratoire.

Les projets doivent être soumis sur le site du Campus Condorcet au plus tard le **13 avril à 18h**. Pour tout renseignement : uxil@campus-condorcet.fr.

Calendrier de l'appel

- Lancement de l'AAP : 13 mars 2026
- Date limite de candidature : 13 avril 2026 - 18h
- Sélection et notification des projets lauréats : Mai 2026
- Réalisation des événements d'octobre à décembre 2026.

Les porteurs de projet doivent utiliser le logo du Campus Condorcet et d'UXIL sur tous les supports de communication (éditions, Internet).

Nous nous réjouissons de recevoir vos propositions et de soutenir vos initiatives scientifiques sur le Campus ! Notre équipe est à votre disposition pour répondre à vos questions et vous accompagner dans ce processus.

AAP UXIL - Organization of scientific events - october/december 2026

UXIL (Universities in Exile) of the Campus Condorcet is launching a call for projects for the organisation of scientific events by doctoral students, researchers and teacher-researchers at risk, from october to december 2026. This call is specifically addressed to people in exile, that is to say, those who have been forced to leave their country of origin due to threats, persecution or conflicts, or hindered in their research.

Aims of the call for proposals

This call is for projects that primarily aim to promote the integration of researchers in exile into French academia, while stimulating scientific collaboration within the UXIL network. It offers beneficiaries the opportunity to showcase their research, expand their professional network, and actively contribute to scientific life at Campus Condorcet.

This call is open to all scientific fields and disciplines, with no subject restrictions. Projects involving partnerships between different member institutions of Campus Condorcet will be given priority. We are also pleased to consider co-funding opportunities with research laboratories or other partners.

Scientific events **must** take place on the Condorcet Campus.

Eligibility

- Researchers, teacher-researchers, PhD holders
- Current or former laureates of the PAUSE program or similar programs.

Expected formats

- Symposium
- Study day
- Conference
- Round tables
- Doctoral day
- Winter schools
- Podcast
- *Masterclass*

Funding

- Allocated budget: up to €1,000
- Eligible expenses: transportation and accommodation for speakers; catering costs, etc.

The laureate's laboratory is responsible for the execution of the funds from the call for projects. The grant awarded by Campus Condorcet for its operation is not subject to administrative fees.

Application procedure

Project leaders are invited to submit a project including :

- Title and format of the event
- Proposed dates
- Theme and objectives
- Provisional program and prospective speakers
- **Approved and signed provisional budget by the candidates' affiliated laboratory or university, mentioning the contact person** for the allocation of the grant with the laboratory's affiliated institution.

Projects must be submitted on the Campus Condorcet website on **April 13 (6 p.m)** at the latest.

For further information: uxil@campus-condorcet.fr.

Calendrier de l'appel

- Launch of the call for proposals: March 13, 2026
- Application deadline: April 13, 2026 - 6 p.m.
- Selection and notification of winning projects: May, 2026
- Events to be held from october to december this year.

Project leaders must use the Campus Condorcet and UXIL logos on all communication materials (publications, Internet).

We look forward to receiving your proposals and supporting your scientific initiatives on campus! Our team is available to answer your questions and assist you throughout this process..